

manuelle Therapie

Februar 2010 · Seite 1 – 44 · 14. Jahrgang

1 · 2010

Editorial

- 1 Lesen hilft!
S. Klien

Literaturstudie

- 3 Diagnostik von Nackenschmerzen unter Berücksichtigung der Red-flag-Erkennung – Systematischer Review
Diagnosis of Neck Pain Considering Red Flag Identification – Systematic Review
S. Kress

Zweitpublikation

- 7 KISS in den Niederlanden – Aktueller Stand
KISS in the Netherlands – State of the Art
E. Saedt, T. Schamberger, B. van der Woude

13 Buchbesprechung

Fachwissen: Geschichte der Physiotherapie

- 14 Als Orthopäden noch Physiotherapeuten waren, oder warum es Physiotherapeuten an Geschichtsbewusstsein mangelt – Verhältnis von Orthopädie und Physiotherapie in Schweden im 19. Jahrhundert – Teil 1
When the Orthopaedist was a Physical Therapist or Something on why Physical Therapists Lack a Historical Awareness – Relationship between Orthopaedics and Physical Therapy in Sweden during the 19th Century – Part 1
A. Ottosson

Originalarbeit

- 22 Kann Schmerzneurophysiologieschulung dazu beitragen, funktionelle Fähigkeiten bei chronischen Schmerzpatienten aus physiotherapeutischer Perspektive zu verbessern?
Can Pain Neurophysiology Education Contribute to Improving the Functional Abilities of Chronic Pain Patients from a Physiotherapeutic Perspective?
P. Brem

Literaturstudie

- 29 Klimetrie der Halspropriozeption
Clinimetrics of Neck Proprioception
P. Blokland, M. Buijs

gelesen und kommentiert

- 38 Reliability of Clinical Tests to Evaluate Nerve Function and Mechanosensitivity of the Upper Limb Peripheral Nervous System
Zuverlässigkeit klinischer Untersuchungen zur Evaluation von Nervenfunktion und Mechanosensitivität des peripheren Nervensystems der oberen Extremität
M. Gruener

Fortbildungsbericht

- 40 DFOMT bewegt sich international
T. Frahm

-
- 44 Kongresse